
5 Pièces

223 m²

Réf. 84117190

2 695 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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Environnée par le charmant village de Saint-Paul-de-Vence et jouissant

d'une  position  dominante,  cette  somptueuse  villa  contemporaine  -

2021  -  offre  une  vue  panoramique  exceptionnelle  sur  la  mer  et  les

collines.  D'une  superficie  de  223  m²,  elle  est  érigée  sur  un  terrain

d'environ 2 000 m² agrémenté d'une terrasse, d'une piscine et d'un toit

terrasse.Dotée d'un spacieux séjour lumineux d'environ 110 m² ouvrant

sur  la  terrasse et  la  piscine,  cette  propriété  comprend 4 chambres en

suite, dont une suite parentale avec dressing. Elle allie avec élégance le

modernisme et le confort luxueux.Une ...

Close to the village of Saint Paul de Vence, in a dominant position, this magnificent

contemporary villa offers exceptional panoramic views of the sea and hills.The villa

spans  223  sqm  and  is  built  on  a  plot  of  approximately  2000  sqm,  featuring  a

terrace,  swimming  pool,  and  rooftop  terrace.Comprising  a  beautiful  living  space

bathed in light - around 110 sqm - opening onto the terrace and pool, 4 ensuite

bedrooms, including a master bedroom with dressing room, this property combines

modern  elegance  and  luxurious  comfort.An  exceptional  residence  in  an  idyllic

setting.Carport - for 6 vehicles - ...

BARNES VALBONNE
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